

Aus Flüchtlingspaten Hückelhoven **wird ...**



Initiative Hückelhoven hilft

Gemeinsam viel bewegen!



www.hueckelhoven-hilft.de

Initiative Hückelhoven hilft

Gemeinsam viel bewegen!



„Hückelhoven hilft“ ist eine von Ehrenamtlern ins Leben gerufene Initiative für alle Menschen in der Stadt Hückelhoven unabhängig von Nationalität, Herkunft, Alter, Glaube, Geschlecht, sexueller Orientierung und Musikgeschmack! Immer mit dem Ziel „Hilfe zur Selbsthilfe“ werden Ihnen individuelle Hilfsangebote und Lösungsansätze aufgezeigt. Es findet keine Beratung und keine finanzielle Unterstützung statt. Es handelt sich um ein kostenloses, freiwilliges Angebot.

Unsere Ehrenamtler haben ein offenes Ohr für Ihre Anliegen und versuchen Sie nach bestem Wissen und Gewissen zu unterstützen. Dies

geschieht durch die Vermittlung an zuständige Stellen, denn durch die jahrelange Erfahrung in der Flüchtlingsarbeit ist ein umfangreiches Netzwerk aus ehrenamtlich und hauptamtlich Tätigen entstanden.

Sie erreichen uns persönlich montags in der Zeit von 10:00 – 12:00 Uhr im KAI-Hückelhoven, Rheinstraße 103 (DRK Gebäude gegenüber der Rettungswache, neben dem städt. Bauhof, in der Sackgasse), oder Sie nutzen unser Kontaktformular auf der Homepage:

www.hueckelhoven-hilft.de

Unsere Kooperationspartner:



DIE TAFELN
Essen, wo es hingehört



**Deutsches
Rotes
Kreuz**
Kreisverband Heinsberg e.V.



GEMEINSCHAFT
DER GEMEINDEN
HÜCKELHOVEN



forum
Katholisches Forum für
Erwachsenen- und Familienbildung
Mönchengladbach und Heinsberg

